

SUMMARY

FAKTOR – FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEPATUHAN MEMBAYAR IURAN BPJS KESEHATAN OLEH PESERTA MANDIRI PADA UNIT RAWAT JALAN PUSKESMAS KECAMATAN KALIDERES TAHUN 2023

Created by HAFSHA ROSDIANA

Subject : Pembayaran BPJS Kesehatan, Peserta Mandiri

Subject Alt : BPJS Health Payments, Independent Participants

Keyword : Kepatuhan membayar iuran BPJS kesehatan mandiri;pengetahuan;pendapatan;persepsi

Description :

Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) merupakan badan hukum yang dibentuk untuk menyelenggarakan program jaminan kesehatan. Salah satu program dari jaminan kesehatan ialah BPJS kesehatan mandiri yang pesertanya merupakan kategori Pekerja Bukan Penerima Upah (PBBU). Berdasarkan Perpres RI Nomor 12 Tahun 2013 batas pembayaran iuran bagi peserta PBBU atau BPJS kesehatan mandiri selambat-lambatnya tanggal 10 disetiap bulannya. Namun, masih banyak ditemui terkait kepesertaan yang sudah tidak aktif akibat dari peserta BPJS kesehatan mandiri yang tidak patuh dalam membayar iuran. Kepatuhan dalam membayar iuran merupakan perilaku taat peserta BPJS kesehatan mandiri dalam membayar iuran tepat berdasarkan waktu yang telah ditentukan. Permasalahan terkait kepatuhan membayar iuran BPJS kesehatan mandiri ditemukan pada Puskesmas Kecamatan Kalideres, dimana berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan pada 10 responden ditemukan 7 responden (70%) tidak patuh dalam membayar iuran BPJS kesehatan mandiri. Sehingga penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan kepatuhan membayar iuran BPJS kesehatan oleh peserta mandiri pada unit rawat jalan Puskesmas Kecamatan Kalideres Tahun 2023. Jenis penelitian ini ialah penelitian kuantitatif dengan desain cross sectional. Pengumpulan data primer dengan kuesioner dan data sekunder dengan melihat riwayat pembayaran pada JKN mobile responden. Populasi pada penelitian ini ialah seluruh pasien yang merupakan peserta BPJS kesehatan mandiri, dengan Jumlah sampel 62 responden. Teknik pengambilan sampel ialah purposive sampling. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat menggunakan uji chi square. Hasil penelitian pada analisis univariat ditemukan proporsi tertinggi pada perilaku tidak patuh membayar iuran BPJS kesehatan mandiri (56,5%), pengetahuan tinggi (59,7%), pendapatan < UMR (53,2%), dan persepsi manfaat BPJS kesehatan positif (58,1%). Hasil bivariat menunjukkan bahwa adanya hubungan pengetahuan ($p=0,005$), pendapatan ($p=0,000$), dan persepsi manfaat BPJS kesehatan ($p=0,003$) dengan kepatuhan membayar iuran BPJS kesehatan oleh peserta mandiri pada unit rawat jalan Puskesmas Kecamatan Kalideres tahun 2023. Maka sebaiknya untuk meningkatkan kepatuhan peserta BPJS kesehatan mandiri, pihak Puskesmas Kecamatan Kalideres dapat bekerjasama dengan pihak BPJS kesehatan untuk mengadakan edukasi terkait JKN dan BPJS kesehatan

Contributor : DWI NURMAWATY, S.K.M, M.K.M

Date Create : 07/05/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-20190301126

Collection : 20190301126
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor